



PAN y PRI no van con Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El diputado del PAN, **Héctor Saul Téllez**, adelantó que no van a acompañar el dictamen de la Reforma Judicial, insistió que para lograr una reforma adecuada, se necesitan los acuerdos de la mayoría legislativa con otras fuerzas políticas. Mientras tanto, **Alejandro Moreno**, presidente nacional del PRI, se comprometió para luchar y defender la justicia de México.

“
EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL NO ACOMPAÑARÁ EL DICTAMEN
”
HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ
DIPUTADO DEL PAN

Alejandro Moreno
@alitomorenoc

Hemos recibido el proyecto de dictamen sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación y es alarmante ver cómo, en dos años, pretenden eliminar a todas las Magistradas y Magistrados, Jueces y Jueces, para reemplazarlos por personas sorteadas.

El PRI se compromete a luchar para defender y mejorar la justicia en México. ¡No permitiremos que se ponga en riesgo nuestro sistema judicial!

NOTICIAS

EL PROYECTO DE REFORMA JUDICIAL CON MÁS DE 100 CAMBIOS; OPOSICIÓN AMAGÓ CON NO APOYAR DI 7:06 AM

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZJCyV7iwyRDksMixsawekEBOTKX9967Cw0SAaBi4VqLig?e=RkGrWF>